



はごろも小だより1月号

令和5年1月20日(金)9号
宜野湾市立 はごろも小学校
発行者 校長 宮城 紀士
宜野湾市大山6丁目23番1号

1月・2月の主な行事

24日(火)児童会役員選挙
26日(木)新1年生入学説明会
27日(金)4学年PTA行事

2月

3日(金)真志喜中新1年生入学説明会(6年生参加)
7日(火)授業参観

はごろもっ子の活躍

☆第20回ハイ入久杯沖縄女子剣道大会
小学5年生の部 優勝
☆第15回若獅子杯空手道錬成大会
小学3年男子組手 第3位
☆令和4年度中部地区読書感想文感想画コンクール
・感想文 課題 優秀賞
○1年 ○6年
・感想文 自由 優秀賞
○2年 ○5年
・感想画 指定 優秀賞
○1年 ○1年
○1年 ○2年
・感想画 自由 優秀賞
○1年
○1年 ○5年
○6年 ○6年
☆令和4年度JA共済全国小・中学生書道地区コンクール
・半紙の部 優良賞
○1年 ○3年
・半紙の部 佳作
○4年 ○5年
○6年 ○6年
・条幅の部 優良賞
○4年 ○6年
・条幅の部 佳作
○6年
・ポスターの部 優秀賞
○4年 ○5年
・ポスターの部 佳作
○1年
☆令和4年度沖縄県愛鳥週間ポスターコンクール
○5年 優秀賞

第2回学校運営協議会開催

12月21日(水)に今年度2回目の学校運営協議会を開催しました。

学校から、今年度の学校の様子や児童の健康について、生徒指導についての報告をしました。

また、運営協議会終了後に次年度に迫った、はごろも小学校開校10周年記念についての話し合いを持ちました。

次年度は、はごろも小も10周年を迎える。開校以来、はごろもっ子の育成に関わった保護者の皆さまに感謝です。これからも、はごろもっ子の健やかな成長を目指し地域や保護者の皆様と共に教職員一同取組を充実させていきたいと思います。



夢や目標は、小学生にとってその後の成長に重要な役割を果たします。子どもたちが大きく成長していくには、保護者の皆様とも連携して取り組みを進めく所存です。これからも宜しくお願いいたします。

5年



じました。

「まずは、どの教科も一生懸命学んでみること。やつてみると、自分の好きなところがわかつてくるし、勉強することで、自分の持つている宝物・個性が発見できる。そこから将来の夢が見えてくる。」等の話を真剣に聴いている5年生が、たくましく感じました。

始業式では、久しぶりに児童(5年生)を体育館に入れ、5年生代表児童による三学期の豊富な発表や校長から「夢の見つけ方」についての話をしました。

「まず、どの教科も一生懸命学んでみること。やつてみると、自分の好きなところがわかつてくるし、勉強することで、自分の持つている宝物・個性が発見できる。そこから将来の夢が見えてくる。」等の話を真剣に聴いている5年生が、たくましく感じました。

令和4年度三学期がスタート

令和5年がスタートしました。保護者の皆様におかれましては、健やかに新年を迎えたこととお喜び申し上げます。

6日から三学期がスタートしました。久しぶりに登校してきた子どもたちから元気な挨拶が帰ってきて、とてもうれしい気持ちで三学期を迎えることができました。

始業式では、久しぶりに児童(5年生)を体育館に入れ、5年生代表児童による三学期の豊富な発表や校長から「夢の見つけ方」についての話をしました。

「まず、どの教科も一生懸命学んでみること。やつてみると、自分の好きなところがわかつてくるし、勉強することで、自分の持つている宝物・個性が発見できる。そこから将来の夢が見えてくる。」等の話を真剣に聴いている5年生が、たくましく感じました。

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました！

はごろも小では、本年度の教育活動についての反省を行い、次年度へ繋いでいく取組を進めています。12月から1月に実施いたしました保護者の皆さまへのアンケートのご協力ありがとうございました。

来年度の教育活動に反映できるよう検討し話し合いを進めて参ります。学校評価の結果は、3月ごろのホームページに掲載いたします。是非ご覧ください。

3年ぶりの音楽鑑賞会開催！

12月15日から12月16日にかけて音楽鑑賞会を開催しました。久しぶりの音楽家による生演奏に子どもたちは満足そうに音楽を堪能していました。



総合的な学習の時間(5年生:環境教育、4年生:福祉教育)で子どもたちは環境の事、福祉の事を学びました。

12月13日に4年生は福祉の専門家、5年生は環境の専門家を招いて、出前授業を行いました。

4年生はこれから盲導犬を実際に、学校に招き入れての授業を予定しています。



4年

5年

5学年PTA行事(13祝い:誕生会)開催!

「誕生会」とは「生まれてきたことが嬉しくなると、未来が楽しくなる」をコンセプトに、命の力を伝えるライフスキル教育プログラムです。自尊感情を育み、いじめ、自殺をおこさない正しい心の発達を助けています。だれもが経験する誕生を、子供でも自身のこととイメージしやすい教材を用いて、誕生のすばらしさを実感させます。

5学年では、13祝いのこの時期に「生命の神秘、命の大切さ」の心情を育む取組としてPTA行事とタイアップし宜野湾市教育委員会の「知念 菜穂子」教育委員を中心とした助産師の方々を多数招き、講話や体験活動を中心に授業を展開しました。

